
 

Convoqués : 
Présents : Mmes Martine Fernandes, Christine Crouzier, Danièle Leudière, Sidonie Reynier,  

Solveig de Corneillan et Ms Laurent Boucarut, Rémy Clénet, Laurent Dubois, Jean-Philippe 

Valentin,  
Absent/Excusés : Mr Christian Bonnet procuration donnée à Mr Laurent Boucarut 

           Mr Didier Verstraete procuration donnée à Mr Laurent Boucarut  

 
 

Monsieur le Maire ouvre la séance à 18h30 
 

Désignation d’un secrétaire de séance : Martine Fernandes 

 

ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur le Maire demande aux membres du Conseil Municipal de bien vouloir se lever 

pour respecter une minute de silence en mémoires des victimes des derniers attentats. 

 Approbation du compte-rendu du Conseil Municipal du 07 octobre 2020 :  

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 

   Ajout d’une délibération : Remplacement d’un adjoint au maire  

Délibérations :  

1. Projet d’implantation de panneaux photovoltaïques 

Le projet de réalisation d’un parc solaire sur le territoire communal initié par la société Boralex 
est adoptée à l’unanimité. La promesse de bail emphytéotique doit faire l’objet de précisions de 
la part du porteur de projet avant signature. 

 

2.  SMEG – Eclairage Public Route de Vers Tr n°2 

La réalisation de la deuxième tranche de la fin de l’enfouissement du réseau d’éclairage public 
situé le long de la route de Vers dont le montant s’élève à 26 061,88 € HT soit 31 274 ,26 € 

TTC et son inscription au programme d’investissement syndical pour l’année à venir est 

approuvée à l’unanimité 

 

3. Adhésion au groupement de commandes pour l’achat d’électricité, de 

fournitures et de services en matière d’efficacité énergétique 

L’adhésion au groupement de commandes pour l’achat d’électricité porté par le SMEG dans le 

Gard est adoptée à l’unanimité. Ce groupement devrait permettre à la commune de bénéficier 

d’un tarif d’achat préférentiel pour le réseau public de distribution de la Commune. 

 

4. Désignation du représentant de la commune au sein de la Commission Locale 

d’Evaluation des Charges   Transférées (CLECT) 

 
A l’unanimité sont désignés : 

 

Monsieur Laurent BOUCARUT, Maire, délégué titulaire, 

 

  Monsieur Rémy CLENET, 1er adjoint, délégué suppléant. 
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5. Désherbage des livres à la bibliothèque municipale 

 

La bibliothèque municipale se doit de proposer des documents en bon état, attractifs, contenant 

une information pertinente. Or des documents périmés, abîmés, impossibles à réparer ou qui ne 

sortaient plus depuis longtemps étaient détenus. C’est pourquoi la responsable de la 

bibliothèque a procédé à une opération de désherbage. A l’unanimité, le conseil municipal 

approuve cette opération et valide la liste des documents à détruire 

 

6. Election d’un nouvel adjoint au maire  

 

Suite à la démission de Mr Verstraete de ses fonctions, Mr Bonnet est élu à l’unanimité 

comme 3ème adjoint. 

 

Affaires Communales 

 

7. Personnels  

 

 

8. Environnement/Cadre de vie/Urbanisme  
 

Projet d’achats de panneaux de sécurité routière pour le village, les devis sont en cours. 

 

 
9. Culture/vie sociale/Solidarité 

 

 Le Conseil d’Ecole a eu lieu le 5/11/2020, 31 élèves sont présents dont 14 élèves en 

Maternelle et CP et 17 élèves en CE1 jusqu’au CM2. Un intervenant anglophone intervient le 

jeudi après-midi pour des cours d’anglais. 

 L’assemblée APE a eu lieu le 18/09/2020, nouveau bureau : 

- Présidente : Mme BOULTAREAU / ORSINI Caroline 

- Trésorière Secrétaire : Mme MARTIN Laurine. 

 L’assemblée de l’association BABART a eu lieu le 6/11/2020. En raison du manque de 

bénévoles, l’association est en suspens, prochaine réunion en Mars pour l’avenir de celle-ci.  

 L’assemblée des Boissettiers a eu lieu le 27/09/2020, le bureau n’a pas changé. 

 
 

10. Communication 

 

 Annulation de la réception des aînés de la commune, les colis seront déposés et remis à  

       leur domicile par Mme FERNANDES Martine. 

 Une page Facebook de la Commune d’ARGILLIERS a été créée, déjà 153 adhérents. 

 

11. Intercommunalité 

 

 

12. Syndicats intercommunaux 

 

 CLACOS : communes déjà membres du Syndicat : BLAUZAC, SANILHAC-

SAGRIES, et ARGILLIERS. D’autres communes sont intéressées : ST MAXIMIN 

et CASTILLON DU GARD.   

 SICTOMU : Mr LEVESQUE (président) vient dans la Commune le 24/11/2020. 

 SIAEP (syndicat des Eaux) : envisage la rénovation de son réseau. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Maire lève la séance à 21h30. 


